

# 新町社協だより

第86号。令和6年2月  
向洋新町地区社会福祉協議会  
会長 酒入 忠昭

## 新町地区コミュニティ交流会を開催しました



西本南区長の挨拶



桑田南区社協会長の乾杯 これからも一層仲良く住みよいまちづくりに頑張って行きましょう。

## 第16回学区バトミントン大会を開催しました

向洋新町体協では、町民の皆さんの「健康とふれあいづくり」をめざして多くのスポーツ競技を開催し皆さんに参加して頂いており、体力づくりとふれあいづくりに大いに役立つて伺っております。まちづくりには大変役立っております。

1月28日(日)9:00~12:00まで向洋新町小学校体育館で開催されました。

最近はバトミントンも人気競技となっており中学生や高校生の女子が参加して大盛り上がった大会になりました。25名の皆さんに参加して頂きました。

【優勝】大崎 由衣さん・沖 知晃さん。

【二位】吉田 寛祐さん・倉重さん 【三位】上野 かおさん・平松 里江さん

おめでとうございました。多くの皆さまの参加をお待ちしております。

## 天谷宗一郎さん・阿部友裕さん・中田廉さんの野球教室

株式会社エムエーエス様のご厚意により、1月14日(日)9:00から向洋新町小学校で3名による「トークショウ」と「野球教室」が開催されました。



天谷 宗一郎さん



安部 友裕さん



中田 廉さん

「トークショウ」では試合の進め方や選手心理などプロとしての本音の話が聞けて良かったです。その後、グランドで「野球教室」があり、少年ソフトボール壮年段の選手が指導を受けました。